

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novvel_luis@yahoo.com.mx

Veda

A partir de este 1 de marzo, inició la veda electoral, ya que arrancan las campañas federales para Presidencia de la República, Senadurías y Diputaciones Federales, informó el Instituto Electoral del Estado de México, y que se deberá suspender la difusión en los medios de comunicación social toda propaganda gubernamental, tanto del poder estatal como de los municipios. Y aunque estas medidas han sido muy criticadas, porque parecen inquisitorias, pues la ley es la ley.

Y ya que hablamos de temas partidistas, como ya les habíamos adelantado, el expresidente de Naucalpan por el PAN **Edgar Olvera** se fue al Verde y fue presentado por el líder estatal **José Couttolenc**. El ahora expansionista, aseguró que militó 38 años en el albiazul y no fue fácil tomar la decisión de irse, pero, aseguró que los procesos antidemocráticos para la selección de candidatos y la alianza con el PRI lo hicieron tomar el camino al Verde. Cuando fue cuestionado por temas de denuncias a su tesorero durante su gestión como alcalde, dijo desconocerlas, y destacó su trabajo partidista y de gobierno como naucalpense.

Pero ojo, **Edgar Olvera** tiene gente también en Movimiento Ciudadano.

José Couttolenc señaló que el PAN ya se desfundó en Naucalpan, pero parece que no, porque ya muchos esperaban la salida de **Olvera**, quien en redes fue muy criticado por haber abandonado el partido que le dio la oportunidad de ser presidente municipal y diputado.

Como sea, **José Couttolenc** suma y da golpes mediáticos, además asegura que su partido no recicla, pues al final todos los partidos se han formado por priistas, pues antes sólo existía el PRI.

El gobierno de Coacalco firmó un convenio de colaboración con la Unidad de Derechos Humanos de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México para capacitar a los elementos de la Comisaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, ya que al ser los primeros respondientes, dijo el alcalde **David Sánchez Isidoro**, deben estar debidamente preparados, a fin de brindar mejor atención a los ciudadanos y que estos se sientan protegidos.